

# « La villa Eugénie ne doit pas être bradée »

**Dinard** — L'avenir de l'édifice a été évoqué lors de l'assemblée générale d'Histoire et Patrimoine, hier. L'association aimerait avoir son mot à dire sur ce bien qui appartient à la Ville.

Lors de son assemblée générale, L'association Histoire et Patrimoine du Pays de Dinard a fait le tour d'horizon de ses activités, voté le bilan financier et évoqué les rendez-vous à venir.

L'occasion aussi de faire passer quelques messages aux élus et en particulier à la municipalité de Dinard. Les deux ayant une vision différente des choses.

D'abord au sujet des subventions. La Ville aide l'association à hauteur de 1 500 €. Trop peu pour le président Marc Bonnel. Un compliment en introduction : « **Je tiens à saluer le travail considérable du maire au quotidien** ». Rapidement suivi par des revendications : « **Nous ne souhaitons pas être moins bien considérés que les autres associations**, évoque le président.

« **Cette subvention n'a pas été revalorisée depuis 2009, or notre nombre d'adhérents a doublé, atteignant les 352 personnes.** »

Autre sujet tout trouvé, la villa Eugénie, chère aux adhérents. Elle fête cette année ses 150 ans. Ses fondations sont en bon état mais l'intérieur est en ruine.

Son avenir est de nouveau d'actualité puisque le maire Jean-Claude Mahé a annoncé le mois dernier son intention de vendre l'édifice construit 1868 (Lire *Ouest-France* du 12 jan-



Les membres du bureau d'Histoire et Patrimoine en compagnie des élus lors de l'assemblée générale qui a eu lieu hier au Cosec.

vier). Une idée pas tout à fait du goût de l'association. En 2016, l'association proposait à l'ancienne maire d'y établir le siège d'une maison internationale de la francophonie.

Là encore, un compliment en introduction : « **Nous sommes totalement d'accord avec l'idée de mettre la priorité sur la rénovation du manoir de Port-Breton grâce aux produits du legs (1)** », soutient Marc Bonnel.

Suivi aussi des revendications... « **Nous ne voulons pas que la villa Eugénie soit bradée. Il faudrait qu'il**

y ait une concertation. Nous demandons d'appliquer la convention que nous avons signée avec la mairie en juillet 2017. Cette convention stipule que la Ville dispose de toute latitude pour concerter l'association. »

Le maire n'est pas cet avis. « **Marc Bonnel est quelqu'un qui a une idée tous les quarts d'heure. Parfois, ses idées nouvelles, il les conserve longtemps. Le patrimoine est une réflexion globale. Pour la villa Eugénie, nous allons faire des études pour établir précisément sa valeur. J'ai**

déjà des propositions, d'agents immobiliers mais pas seulement. Pour le moment, j'écoute », conclut le maire.

Pierre MOMBOISSE.

**(1) René Le sage**, Dinardais, a légué une partie de ses biens à la Ville dont la villa Beauregard qui sera mise en vente.